
1商 工 組 合 だ よ り（第 551 号） 令和７年 6 月１日

名古屋市中村区名駅三丁目25番9号
堀内ビル7階

中部製紙原料商工組合◆支部会だより‥‥‥‥‥‥‥‥‥５
◆市中相場‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥５
◆在庫量推移表‥‥‥‥‥‥‥‥‥６

◆逆賊の幕臣‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥１
◆議会だより‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥２
◆組合だより‥‥‥‥‥‥‥‥‥‥４
◆ＣＦＣだより‥‥‥‥‥‥‥‥‥５

発　行

第 551号
組合員数  53 社

7年/ ６月号

おもな内容

https://www.chubusyoso.jp
FAX〈052〉581－6943TEL〈052〉581－5987

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

　昨今、政治状況や経済の動きがますます混

迷を深めるなか、すべての業界・業種が先行

き不透明なかじ取りを強要られる企業経営に

懸念される方も多いのでしょう。明日がどう

なるかは分からない不確実な現代は、かつて

の幕末とよく似ている言われいます。

　そんな中、最近発表された令和 9 年度放送

の大河ドラマ「逆賊の幕臣」小栗上野介とは、

幕末の混乱の時代、幕臣として近代に大きな

功績を残した人物です。「勝海舟のライバル」

「変わり者の天才」、後に「明治の父」と呼ば

れ只者ではなかったのですが今回、小栗の知

られざる活躍が明らかになることで私たち日

本人に何かしらの影響を与えてくれると期待

しています。

　小栗と言えば国際情勢を見据えた先見の明

を持ち優れた外交力で存在感を示したことは

知られていますが、数多くのプロジェクトを

成し遂げた一つに横須賀造船所の建設が挙げ

られます。さらにここでは多数の軍艦や蒸気

機関、富岡製糸場に使われた部品などもここ

で作りだされました。後の日本海海戦でバル

チック艦隊に完勝した連合艦隊司令長官の東

郷平八郎は自宅に彼の子孫を招き、「勝てたの

は小栗さんが横須賀造船所を造ってくれたお

かげだ」と謝辞を述べています。彼が成した

歴史男

仕事が後の時代の基盤になったことは確かだ

と思います。彼が推進した改革は、当時の日

本において革新的なものでした。彼のビジョ

ンが後の日本を形作る基礎となったことは間

違いありません。幕府が崩壊する直前に彼が

果たした役割です。

　外国からの圧力が増す中で、彼は日本の独

立と発展のために尽力し続けました。彼の影

響力は、単に一官僚の枠を超え多くの人々に

影響を与えたることになるのです。我々も彼

に見習い、業界だけに目を向けず他業種や世

界に目を向けて常に新しいことを見つけたい

姿勢・行動がこれからの社会貢献、これから

の日本が発展していける原動力ではないで

しょうか？

　歴史は何かを教えてくれます。もっと皆様

も、先人の業績に目を向けられてはいかがで

しょうか。

逆賊の幕臣逆賊の幕臣



2 商 工 組 合 だ よ り （第 551 号）令和７年 6 月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

５月２６日　第 2 回役員会　於ホテルメルパ

ルク名古屋 4 階「泉」午後 2 時30分より開催

出席者＝石川理事長、国本副理事長、神山副

理事長、服部副理事長、河村専務理事、中村

会計理事、伊藤、奥村、塚本、中村幸浩、村

松、各理事。久保、安井、各監事。オブザー

バー参加：丹治雅之、永井雅大、藤澤誠司、

鈴木雄樹。以上理事 11 名、監事 2 名、オブ

ザーバー 4 名、計 17 名。

＜報告事項＞

１　全原連の件
＊5 月 22 日に開催された第 48 回通常総会の

報告がなされた（各委員会報告は次回）。

＊5 月 22 日に開催された令和 7 年度第 1 回正

副理事長会議の報告がなされた。古紙セン

ターが作成した「正副理事長会 ご参考資料」

の内容を確認するよう要請があった。この資

料の内容に意見等あれば 6 月15 日までに組合

まで連絡することになった。

２　古紙センターの件
＊次回令和 7 年度 第 2 回業務委員会の予定

（5/30 開催）について報告がなされた。

＊令和 7 年度紙リサイクル出前授業申込状況

の報告がなされた。

３　各支部会・各委員会・ＣＦＣ報告の件
＊支部会（三重支部会報告は次回）、委員会か

らの報告はなかった。

＊5 月 7 日に開催された CFC 月例会の報告が

なされた。また次回六地区懇談会（関東）開

催予定（6/19）の報告がなされた。

４　会計報告の件
　月次損益計算書、貸借対照表が配布され 4

月度の会計報告がなされた。

５　その他の報告事項はなかった。
＜審議事項＞

１　4ｔパッカー回収費用について
　審議の結果、次のとおり承認がなされた。

 ・計算式（エクセル）を入手したい場合は組

合まで連絡する。

２　環境デーなごや2025について
　審議の結果次のとおり承認がなされた。

 ・例年通り中部商組も構成団体として参加す

る（予算は 0 円）

 ・他の構成団体（古紙協等）より人的な応援

依頼があれば CFCで協力していく。

３　通常総会について
　次第・役割・シナリオ等について原案通り

最終確認がなされた。

４　古紙輸出の件・市況交換・古紙価格調査
　票の件（第2回需給委員会と合同開催）
 ・輸出の概況及び現市況について報告がなさ

れた。

 ・古紙価格調査票は原案どおり（前月より変

動なし）承認がなされた。

 ・市況について活発に意見交換がなされた。

５　その他
 ・古紙輸出 6月積み分入札結果の報告（速報）

がなされた。

 ・次回役員会終了後に歓送迎会を開催するこ

とになった（当事者の予定、要確認）。

５月２６日　SDGs推進事業研修会「省エネ

型ベーラーの最新状況について」　於ホテルメ

ルパルク名古屋 3 階「シリウス」午後 4 時 00

分より開催　参加者 38名

＜情報提供者＞

㈱昭和　村瀬健一様、他 1 名

渡辺鉄工㈱　渡辺裕之様、他 2 名

㈱商工組合中央金庫 斉藤篤人様

５月２６日　第 61 回通常総会　於ホテルメ

ルパルク名古屋 3 階「シリウス」午後 5 時 30

分より開催

１　組合員総員　53 人

２　出席者総数　41 人

　※本人出席 14 人、委任状出席 27 人

３　議長の氏名　服部茂樹

４　議事の経過要領及び議案別の議決の結果

　定刻に至り、司会者・河村篤前は開会を宣

し、本日の総会が適法に成立した旨を告げ、

代表理事 石川喜一朗が挨拶の後、議長の選任

方法を諮ったところ、

全員にて司会者に一任

されたので服部茂樹を

指名した。同氏は議長

席に着き、挨拶の後、

議案の審議に入った。

議会だより議会だより

司会：河村専務理事
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中芯原紙・印刷用紙製造

株式
会社

代表取締役社長 堀　田　  豊

愛知県尾張旭市晴丘町東82番地1

FAX〈0561〉5 3 − 3 3 6 2

http : //www.ecopaper . jp/

TEL〈0561〉5 3 − 3 3 1 5

〒488-0031

エコペーパー

段ボール原紙・白板紙・包装用紙

王子マテリア株式会社

代表取締役社長 新 藤 恵 悟

本社　東京都中央区銀座５- 12 -８
　　　　 王子ホールディングス１号館６階
〒104-0061 TEL〈03〉3543-1111

祖父江工場

愛知県稲沢市祖父江町祖父江外平150
〒495-8601 TEL〈0587〉97-2111
中津川工場

岐 阜 県 中 津 川 市 小 川 町 ２−３
〒508-8585 TEL〈0573〉66-1511
恵那工場

岐 阜 県 恵 那 市 大 井 町 ６９６
〒509-7201 TEL〈0573〉26-1611

出版・印刷用紙  事務用紙  包装用紙

王子製紙株式会社

愛 知 県 春 日 井 市 王 子 町 １
〒 4 8 6 - 0 8 3 4
T E L（ 0 5 6 8 ）8 1 − 1 1 1 1
FA X（ 0 5 6 8 ）8 5 − 2 0 5 6
ht tp : //www. o j i paper . co . j p/

執行役員春日井工場長

原 川 重 俊

 【第１号議案】令和 6 年度事業報告書及び決

算書類承認の件及び監査報告

　議長は、事業報告については国本実に、決

算報告については中村和義に原案を説明させ、

監事・安井章博に監査報告をさせた後、これ

を議場に諮ったところ、全員異議なく原案の

とおり承認、可決決定した。

 【第２号議案】令和 7 年度事業計画及び収支

予算承認の件

 【第３号議案】令和 7 年度賦課金の徴収方法

決定の件

　議長は、両議案について一括審議したい旨

を説明し、事業計画については神山千郷に、

収支予算については中村和義に原案を朗読説

明させた。次いで、賦課金徴収方法及び均等

割月額 5,500 円を 7,000 円に増額することに

ついて石川喜一朗が説明した後、これを議場

に諮ったところ、全員異議なく原案のとおり

承認、可決決定した。

 【第４号議案】理事補充（役員選挙）の件

　議長は、理事の林寛子より本通常総会終結

時をもって辞任する旨の届け出があったため、

理事１名の補充選挙をしたい旨を説明した。

本総会で役員の選挙をすることになっている

が、定款第３２条第４項の規定に則り、期日

までに立候補した候補者の数が役員定数内で

あったことから、立候補した者を当選人とす

る旨説明し、立候補した者はその就任を承諾

したため、次のとおり決定した。

＜理事＞ 藤澤誠司

　以上で議長は全議案の審議を終了した旨を

述べ降壇した。

５　来賓紹介・祝辞

○中部経済産業局産業部製造産業課課長

　宮本　哲哉 様

　※宮本様には懇親会で祝辞を頂きました

○名古屋市環境局資源循環部部長

　西尾　英孝 様（下写真）

○愛知県中小企業団体中央会専務理事

　佐々木 靖志 様

７　閉会

　午後 6 時 25 分司会者が閉会を宣した。

５月２６日　第 61 回通常総会懇親会　於ホ

テルメルパルク名古屋 2 階「羽衣」　午後 6

時 30 分より開催

１　服部副理事長挨拶（下写真）
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繊維リサイクルメーカー

株式会社 大　綿
〒496-0905

愛知県愛西市北一色町
　　　　東田面231番地

TEL（0567）25−3700
 FAX（0567）25−3577

TEL（0587）93−2995 ㈹

 FAX（0587）93−9700

愛知県丹羽郡扶桑町南山名野田浦48

ダイ　　　メン
DAIMEN

〒480 -0105

株式会社

工業用ウエス製造販売
繊維原料／工業用資材
反毛原料／梱包資材／

TE L . 0574（53）2626 
FAX. 0574（53）2629
http: // ta ihopaper. jp

段ボール原紙　製造・販売
バイオマスエネルギー有効活用

代表取締役社長　工 藤　健 一

岐阜県加茂郡川辺町上川辺252-1
〒509-0302

環境にやさしい選択

２　来賓挨拶

　中部経済産業局産業部製造産業課課長

　宮本　哲哉 様（下写真）

３　乾杯　国本副理事長

４　中締　神山副理事長

５月２２日　第 48 回全原連通常総会ほか開

催　於ホテルニューオオタニ博多（福岡市中

央区渡辺通 1-1-2）

■全原連各委員会等（全て午後 1 時 30 分開始）

＊正副理事長会　会場：3 階「ジャスミン」

議題：創立 50 周年記念事業計画案の策定（古

紙センターとの連携、記念事業計画の校正案）

＊経営革新委員会　会場：3 階「オリーブⅡ」

議題：古紙需給推移・各地域のマーケット状

況、優良性評価事業関連について、ほか

＊需給委員会　3 階「ルビナス」　議題：各地

区市況・需給報告、ほか

＊渉外広報委員会　会場：4 階「梅の間」　議

題：リカパー No12 の企画会議、広報誌以外

の活動について、ほか

＊IT 推進委員会　会場：3 階「オリーブⅠ」

議題：全原連ネット事業の存続について、

WorkVision 社 2025 年活動計画、ほか　

※㈱ WorkVision 参加

＊安全サポーター部会　会場：4 階「あじさ

いの間」　議題：部会の正式名称決定、活動内

容、今年度活動について、ほか

■第48回通常総会

会場：3 階「芙蓉・雅」　午後 3 時より開催

＜議案＞

１　令和 6 年度事業報告・決算関係書類承認

　の件、監査報告

２　令和 7 年度事業計画・収支予算承認の件

３　令和 7 年度経費の賦課及び徴収方法決定

　の件

４　役員報酬決定の件

５　役員補選案承認の件

■トークショー

会場：3 階「芙蓉・華」　午後 4 時より

タイトル：時代のニーズの変化を探る

講師：河野　景子 氏

　　　小磯　雄一郎 氏

　　左：小磯雄一郎氏　右：河野景子氏

■懇親会　会場：3 階「芙蓉・雅」　午後 5 時

より開催

＜次第＞

１　歓迎の挨拶　

　九州製紙原料直納商工組合 岩渕慶太理事長

組 合だより組 合だより
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ベーラー用古紙結束線

古 紙 結 び
株式会社　林　商　店
TE L０５２（３５２）０８８４
FAX０５２（３５３）０８８８

コ　 　   シ　      ムス　     ビ

渡辺式大型高速古紙梱包機

渡辺鉄工株式会社
本社及工場 〒839-0841 福岡県久留米市御井旗崎二丁目25番25号
  T E L〈 0 9 4 2 〉4 3 − 9 1 1 1 ㈹
東京営業所 〒333-0823 川 口 市 大 字 石 神 6 9 5
  T E L〈 0 4 8 〉2 9 0 − 4 8 5 1
大阪営業所 〒570-0016 守 口 市 大 日 東 町 2 7 − 7
  T E L〈 0 6 〉6 9 0 2 − 2 3 3 8
名古屋営業所 〒452-0801 名 古 屋 市 西 区 清 里 町 1 3 0 番 地
  T E L〈 0 5 2 〉5 0 5 − 0 4 1 1

* ガソリンのみ６社の提出データにて算出しております。

市　中　相　場
令和７年６月１日現在

ナマシ番線 ヤード着　（1kg） 146 円〜160 円

（10 番） 平均価格　150.8 円 気 配 

軽　　　油 店　　頭　（1ℓ） 141 円〜156 円

平均価格　147.2 円 気 配 

ガ ソ リ ン 店　　頭　（1ℓ） 161 円〜176 円

平均価格　168.0 円 気 配 

　対　象：4 年生 2 クラス（55 人）

　講　師：神山靖規 / リメイキング㈱、国本

　剛・千田純子/一宮紙原料㈱、新美壽通/古

　紙センター中部地区委員会事務局

５ 月 ７ 日　月例会　於組合事務所　午後 4

時より開催　出席者 11名

１　六地区市況情報交換作成

２　中部商組役員会報告の件

３　六地区懇談会（関東開催）の件

４　会計報告の件

三重支部会
日時・場所：5 月 24 日（土）午後 6 時 30 分

開始・焼肉「御園」（松阪市京町一区）　参加

者 7 名　議題：役員会報告、持去り古紙の件、

賦課金の件、ほか

２　全原連大久保信隆理事長挨拶

３　来賓挨拶

　＊福岡市長（ビデオメッセージ）、ほか

４　来賓紹介

５　乾杯　

　公益財団法人古紙再生促進センター

　川上正智専務理事

６　歓談、アトラクション（博多独楽）

７　中締

　北海道製紙原料直納商業組合

　長谷川裕一理事長

【古紙センター関係】
５月３０日　令和 7 年度第 2 回業務委員会

於古紙センター会議室（リモート併用）　午後

2 時 30 分より開催

＜議題＞

１　通常理事会の報告

２　古紙の需給・市況動向について

３　集団回収実施団体への感謝状贈呈（北海

　道地区委員会からの推薦）

４　全国小中学校「紙リサイクル」コンテス

　ト2025 について

５　2024年度古紙品質調査について（報告）

６　その他、今後の業務委員会等の開催予定

■古紙リサイクルアドバイザーによる紙リサ
イクル出前授業（５月実施分）
授業内容：1 限目/ 座学、2 限目 / 紙すき体験

１　辻小学校（名古屋市北区）

　実施日：5 月 22 日（木）

　対　象：4 年生 2 クラス（43 人）

　講　師：脇 楓・井上 敦 / ㈱宮崎

２　開明小学校（愛知県一宮市）

　実施日：5 月 28 日（水）

CFCだよりCFCだより

支部会だより支部会だより



6 商 工 組 合 だ よ り （第 551 号）令和７年６月１日

（ こ の 用 紙 は 古 紙 再 生 紙 で す 。）

在庫量推移表在庫量推移表 （令和７年5月）（令和７年5月）

古 紙 圧 縮 梱 包 機

50 年の実績と経験

〒134-0091  東京都江戸川区船堀2-23-21
〒444-0937

TEL〈03〉3689−0303 TE L〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 2 ㈹FAX〈03〉3689−0318

FAX〈05 6 4〉6 4 − 3 6 9 3h t t p : / / w w w. s h o w a - p r e s s . c o . j p
E-mail:takumi-cv@leaf.ocn.ne.jp東京・大阪・名古屋・福岡・三島・浦安・八街・徳山

TKM

各種コンベヤ・省力機械の創造をします

愛知県岡崎市島坂町字川田５番地３
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